

REUNIONES EN SANTIAGO

El día miércoles 31 de julio la consejera regional Sra. Paola Cortés participó junto al Gobernador (S) en tres reuniones en la ciudad de Santiago.

La primera de ella fue con la Directora Nacional de Arquitectura y equipo técnico, en dicha oportunidad se analizó la cartera de iniciativas que actualmente se encuentran con problemas, donde Arquitectura es Unidad Técnica y se entregaron alternativas para sacar adelante las iniciativas lo más pronto posible.

Posteriormente, nos reunimos con la Contralora General para darle a conocer algunos programas como el de la pequeña minería y la construcción del hospital de Illapel que se encuentran con observaciones por parte de la Contraloría Regional. La continuidad de convenios mandatos para buses eléctricos. El informe enviado por Contraloría sobre los recursos transferidos sin concursabilidad por el Gobierno Regional de Coquimbo a entidades privadas. La transferencia de recursos a instituciones privadas. Y otros temas administrativos consultados por el Core a la Contraloría Regional respecto a la denuncia presentada a la vulneración al proceso precalificatorio, la modificación del Logo del gobierno regional y la vulneración al derecho a voz de los consejeros en la cuenta pública sobre cambio climático.

Al respecto, la Contralora se comprometió a examinar todos los temas y a priorizarlos con el contralor regional. Además, nos entregó algunas sugerencias para reiterar y hacer alguna solicitud de reconsideración respecto a algunas denuncias.

Finalmente, en el Ministerio de Relaciones Exteriores nos reunimos con el Director de Límites y Fronteras y representantes de la Corporación Paso de Agua Negra (CORPAN), con el fin de generar una nueva agenda con el Gobierno de San Juan, Argentina para organizar el próximo Comité de Integración. Otro tema analizado en la reunión es el trabajo realizado para apoyar las veranadas para la próxima temporada 2024 – 2025.